

CRÉATION D'UN CHOEUR D'ENFANTS



La chorale d'adultes « Chante Bessas » propose de créer une chorale d'enfants à partir du mois de janvier 2024.

L'idée est non seulement de faire chanter les enfants mais aussi de créer une collaboration intergénérationnelle et de mettre en place des représentations ensemble avec un répertoire pour chacun et un répertoire commun. Les répétitions des enfants auront lieu tous les

JEUDIS DE 18H00 À 19H15

SALLE POLYVALENTE MAIRIE DE BESSAS

Babeth, cheffe de chœur, vous propose de retrouver parents et enfants pour un premier contact le

JEUDI 11 JANVIER 2024 À 18H00